



さいたま新都心に一番近い学校

# 下落合小だより

学校目標 よく考える子 思いやりのある子 明るく元気な子

令和 7 年 1 0 月 号  
令和 7 年 9 月 3 0 日  
さいたま市立下落合小学校  
電話 8 5 2 - 2 2 8 0  
F A X 8 5 2 - 0 1 8 8  
E-Mail  
shimoochiai-e@saitama-city.ed.jp

## 一生懸命は カッコいい！

校長 小田切 倫子

昼間はまだ暑いものの、ようやく秋めいてまいりました。長くて暑い夏ただけに、今年は秋の到来がことさら嬉しく感じます。食欲の秋、読書の秋、芸術の秋、スポーツの秋…、何をするにも心地よい秋の季節を、存分に楽しみたいですね。

とある日の業間休み、体育館に一步足を踏み入ると、そこに漂う空気感は明らかにいつものとは違っていました。ピーンと張り詰めていながら勢いがあり、体中が熱気で包まれる、そんな感覚です。そのすばらしい空気感をつくり出していたのは、5・6年生各クラスから選ばれた応援団員でした。エールをお腹の底から張りのある声で行う練習をしているグループ、リズムカルでありながら力強い太鼓が叩けるように練習しているグループ、みんなの動きが揃うよう意識を集中させながら大きなフラッグをはためかせるグループ、ポンポンを持って切れ味抜群の元気なダンスを練習しているグループ、どのグループも、“練習だから”と力を抜いたり恥ずかしがってモジモジしたりするような児童は一人もおらず、皆、真剣そのもの。運動会を盛り上げようと、休み時間を返上して練習に励む子どもたちのひたむきな姿は本当にすばらしく、心の底から感動し、目頭が熱くなりました。また、子どもたちのこのような姿に出会えるこの職を選んでよかったと、改めて実感する一場面となりました。

さて、10月25日（土）は運動会です。今年も、運動会のテーマを「成長」と「感謝」といたしました。運動会の練習や本番をとおして、一人ひとりが体と心を成長させること。そして、運動会は見ただく行事ですので、一生懸命頑張る姿で感謝の心を伝えること。このテーマにはそのような思いが込められています。速く走れなくたって、転んだって、失敗したっていいのです。それぞれが、今の自分より成長することを目指して頑張ることに大きな意義があるのです。『一生懸命は、カッコいい！』子どもたちのカッコいい姿に、乞うご期待です。当日は、熱い声援と温かな拍手を、どうぞよろしく願いいたします。

### 運動会 児童会スローガン

仲間を信じて

どんなきもあきらめず

ともに力を合わせて

がんばろう

スローガンの文中に、本校のマスコットキャラクター「しんとんとん」を入れたそうです。ナイスアイデアですね！

### トイレに 素敵な絵が飾られました

学校に絵を掲示するボランティア活動をなさっている、市内在住の笹崎達夫様と妻の晴美様が、本校のトイレに絵を飾ってくださいました。笹崎様は、「子どもたちに絵で安らぎを」という思いで活動を続けていらっしゃる、アマチュア画家の方々と交渉して無償でいただいた各種絵画を学校に取り付けてくださっています。御来校の際は、各トイレの絵をぜひご覧ください。



### 新しい家庭学習 「秋まつり！～秋を見つけよう・秋を調べよう～」

標記の題目で、新しい家庭学習を募集しています。五感（視覚・聴覚・嗅覚・味覚・触覚）を働かせて秋を見つけたり、秋から思考を膨らませて色々な事を調べてみたり、豊かな発想で、楽しく気軽に取り組んで欲しいと思っています。お子様の取組への御支援をよろしくお願い致します。